



Der neue und zweite Bildband aus dem Schaffen des Medailleurs Victor Huster widmet sich der von 1997 bis 2009 aufgelegten Serie der Esslinger Kunstmedaillen. Eine Serie mit 26 höchst unterschiedlichen hochreliefierten und außergewöhnlich gestalteten Prägungen auf diese Stadt.

Dem Engagement der Sparkasse Esslingen und der vorbereitenden Themenrecherche durch den Fachbereichsleiter Herrn J.Tropschuh ist es zu verdanken, dass innerhalb dieser 12 Jahre ein umfassendes Porträt dieser ehemaligen Reichsstadt entstehen konnte.

Die einzelnen Medaillen widmen sich einem Spektrum der Architektur, ausgewählten Persönlichkeiten und ortsansässiger Industrieentwicklung und stellt damit ein Medaillenporträt dieser Stadt dar, das bisher seinesgleichen sucht.

Der Bildband ist im Entstehen und wird ab Herbst 2012 bei der Prägeanstalt Victor Huster beziehbar sein.